



わかば

楽しい充実した夏休みを！

明後日からポートランド日本人学校も夏休みになります。次の授業日は、小学部、中学部、高等部は8月11日（金）から、幼稚部は8月12日（土）からです。3週間ほど日本人学校とも離れます。現地校が既に学年末の夏休みに入ったにもかかわらず、子どもたちは今日までよくがんばりました。短い夏休みですが、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。



ところで休み中の過ごし方ですが、ご家庭ではこの機会を利用して旅行や帰国、キャンプなど楽しい計画をたてていることと思います。その中には是非、日本人学校の学習計画も入れておいてください。9月には、小学部の前期テスト、中・高等部の学力テストが実施されます。与えられた宿題だけでなく、今まで学習したことを復習するよいチャンスです。

海外子女文芸作品コンクール

「海外子女文芸作品コンクール」に今年も出品しました。ホームページ上で6月30日に郵送した作品が無事財団に届いていることが確認できました。全校で（小2～中3）のべ227名の児童生徒から合計370点（作文29点、詩76点、短歌34点、俳句231点）の作品が集まりました。どれも一生懸命取り組んだ素晴らしい作品ばかりでした。出品した作品は、専門家の先生により審査され、結果は、月刊「海外子女教育」誌上（2017年11月号）で発表予定となっています。

児童生徒の作品

えにつき

る	ど	を	で	こ	ほ
か	ぎ	よ	す	と	ん
ら	ど	む	。	か	を
で	き	と	ほ	す	よ
す	す	。	ん	き	む
は					

ワがつワが
なまえなま
うらやうら
つらつら
す
みか

えにつき

ら	く	け	す	の	ひ
で	み	し	ぎ	る	こ
す	え	ぎ	で	こ	う
。	る	が	す	と	ぎ
は					
か	よ	。	か	に	

ワがつワが
なまえなま
うらやうら
つらつら
す
みか

えにつき

で	り	さ	す	の	ほ
す	た	。	か	ん	あ
。	い	か	え	す	を
か	に	ほ	き	よ	し
ら	な	ん	ど	む	は

ワがつワが
なまえなま
うらやうら
つらつら
す
みか

1年3組 ファウラー 峰花

1年3組 古屋 慈

1年3組 関根 蒼



「うんどう会」 小学部2年1組 竹中 侗

ぼくは、うんどう会でドキドキしました。ぼくは、しんごくとペアになりました。ぼくたちは、白ぐみになりました。

うんどう会では、玉入れ、大玉ころがし、せんたくものほしをしました。

まずは、玉入れをしました。白ぐみは三十こ、赤ぐみは三十七こ入りました。赤ぐみがかって、白ぐみがまけてしまいました。でも、ぼくたちはがんばりました。

おわったら、水をのみました。つぎに、大玉ころがしをしました。大玉ころがしでは、かちました。ぼくは、「やったあ」といいました。でも、いいしあいがありました。

さいごに、せんたくものほしをしました。ぼくたちがかちました。もうすぐどう点でした。ぼくは、「あぶなかったあ」といいました。こんなにいいしあいできて、うれしかったです。

さいご、どっちがかったか見ました。白ぐみが三百五十点で、赤ぐみが三百五十七点でした。ゆうしょうは、赤ぐみでした。まけましたが、いいしあいでした。

一ばんたのしかったのは、大玉ころがしでした。どうしてかと言うと、大きい玉をころがすのが楽しかったからです。

かなしかったことは、ときょうそうができなかったことです。あとは、白ぐみがまけたのがかなしかったです。またうんどう会をしたいです。



夏の風景（四年生の俳句）

夏の日に 大ごえ出して すいかわり

豊田 アンナ

夕すずみ 夏の悲しさ 感じるな

黒堀 結衣

せみしぐれ 朝からなくよ 歌ってる

岡田 琴梨

海の風 しおのにおいで いいにおい

田村 あいりす

春おわり 夏の風景 きれいだな

笠崎 恵瑞

夏の夜 ちよいと外で 夕涼み

田代 寛人

すなはまだ 風をうけつつ すいかわり

神田 宏平

せみしぐれ 夜まで続く えんそう会

市川 仁菜

夕方に 家族みんなと 夕すずみ

山田 いなせ

海水浴 泳ぎのレース 楽しいな

高宮城 昊志

ざつそうは のびのびのびて つかれるよ

早川 蒼汰

海に行き 波打ちぎわで 楽しいな

関根 有美子

暑中お見舞い
申し上げます



事務局からのお知らせ

※7月～9月分授業料の請求書を送付いたしました。Eメールが届いていない方は、事務局までご連絡ください。 pjs@shokookai.org

※7月下旬～8月下旬の期間、校地内の歩道工事があります。ご注意ください。